

Témoignages de joueurs

Le jeu est une maladie

Par [Profil supprimé](#) Posté le 9/09/2013 à 06:35

Le jeu me gâche la vie, joueur depuis plus de 10 ans (machines a sous grat grat rapido) mes pertes sont considérables. Je me rend compte que pour soigner cette maladie (pense pas me tromper en nommant cette addiction comme une maladie) je suis passé par toutes les étapes du joueur invétéré dettes crédits dossiers de surendettement etc.... et rien n'y fais je ne fais que m'enfoncer de plus en plus . Je pense que ce forum peut aidé il y a surement des personnes qui vivent la même "maladie" que moi qui savent exactement ce que c est l'addiction au jeu.